

El Primer Ministro Trudeau, sentado en el sillón del Presidente de la Cámara japonesa de Representantes, escucha las explicaciones sobre procedimiento dadas por el Presidente Maeo. El Embajador de Canadá en Japón, Bruce Rankin, se encuentra de pie tras el Primer Ministro.

Visita al Diet

El Sr. Trudeau visitó el Diet, Parlamento japonés, donde se reunió con el Presidente de la Cámara de Representantes. Asistió luego a una recepción ofrecida por la Liga de Parlamentarios de Japón y Canadá, asociación en la que participan más de 150 diputados japoneses interesados en asuntos canadienses.

El Primer Ministro almorzó también con un grupo de hombres de negocios japoneses en el Keidanren (Federación de Organizaciones Económicas), donde tuvo oportunidad de intercambiar puntos de vista sobre las perspectivas futuras de la cooperación económica canado-japonesa.

Doctor honoris causa

El 22 de octubre, el Sr. Trudeau recibió el título de Doctor Honorario en Derecho en la Universidad Keio, la más antigua de Japón. Asimismo, inauguró oficialmente el programa de estudios canadienses en Japón y ofreció una se-

rie de libros a las tres universidades japonesas asociadas directamente con dicho programa. En la recepción ofrecida por el Embajador de Canadá en Japón, Bruce Rankin, el Primer Ministro obsequió al Presidente de la Asociación Japonesa de Hockey sobre Hielo con un trofeo de hockey, la "Copa de Amistad nipo-canadiense".

Aparte de los aspectos oficiales de
la visita, el Primer
Ministro y su señora
pasaron un fin de
semana en la histórica ciudad de Kanazawa, unos 350 kms



El Primer Ministro Trudeau (izquierda) hablando con el Primer Ministro Takeo Miki durante un banquete especial celebrado el 22 de octubre en honor de la visita del Primer Ministro a Japón. Entre ellos se encuentran la Sra. Miki y la Sra. Trudeau.